

# *Des preuves sont présentées au Venezuela des dommages causés par le blocus étasunien*

---



Caracas, 31 août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a présenté une nouvelle preuve qui révèle les dommages économiques causés par le blocus des États-Unis et de l'Union Européenne contre le gouvernement de Caracas.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a expliqué que son homologue du Brésil, Aloysio Nunes, a reconnu dans une publication internationale, que le gouvernement de ce pays se voit dans l'impossibilité de payer la dette contractée à titre d'énergie électrique avec l'entreprise vénézuélienne Corpoelec, à cause des sanctions imposées par Washington et par l'Union Européenne.

Le chef de la diplomatie du Venezuela a signalé que cela est une preuve irréfutable de l'effet pervers du siège mis à son pays par la Maison-Blanche et par l'Union Européenne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170480-des-preuves-sont-presentees-au-venezuela-des-dommage-cause-par-le-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**